



21 Mars 2018

Monsieur le Premier Ministre,

Depuis plusieurs semaines l'île de Mayotte 101ème département Français est frappé par un mouvement de grève générale.

Aujourd'hui nous avons rencontré le collectif est l'intersyndicale initiatrice de ce mouvement pour tenter de renouer le dialogue est voir dans quel condition nous pouvons sortir de ce conflit sociale.

Monsieur le Premier Ministre les entreprises de Mayotte vous sollicitent solennellement de réagir. Elles appellent votre venue à Mayotte ou l'envoi d'un émissaire pour entendre la détresse des Mahorais, et répondre à l'urgence du retour à la sécurité.

Les entreprises de Mayotte appellent aussi le Premier Ministre à prendre en compte le projet de développement pour Mayotte qui a été initié par le collectif et l'intersyndicale. Un projet qui permettra au territoire de retrouver sa sérénité et d'exprimer son potentiel, y-compris en matière développement économique et de création d'emplois.

Les entreprises de Mayotte redoutent un durcissement du mouvement qui auront des conséquences dévastatrices pour les entreprises et pour l'avenir de l'île et de ses habitants.

Pour rappelle la grève de la vie chère de 2011 à couter à notre île 3000 emplois.

Nous espérons que cet appel sera entendu, si par malheur le mouvement se radicalisait et que le pire arrivait, votre responsabilité sera lourde.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma très haute considération.

CPME

CAPEB